
 

 

  

邑楽町教育委員会会議録 

開会年月日時刻 令和6年6月26日（水）午後1時30分 

閉会年月日時刻 令和6年6月26日（水）午後2時5分 

開会の場所 邑楽町役場2階204会議室 

議案事項 議案第21号令和6年7月事務局等職員人事について 

その他 

(1) 令和5年度邑楽町教育委員会点検評価報告書について 

(2) 長期欠席者等の状況について 

(3) 令和6年7月行事予定について 

(4) 次回教育委員会について 

(5) その他 

出席者 

教 育 長    小林 淳一 

委   員    岡田 真幸 

委   員    谷津 洋子 
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委   員    橋本 明香 

説明員 

学校教育課長   松﨑 澄子 

生涯学習課長   藤田 和良 

教育委員会書記  森本 賢太郎 
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ただいまより、6 月定例教育委員会を開会いたします。 

まず初めに前回の議事録につきまして、岡田委員さん谷津委員さんにご

署名をお願いいたします。 

続きまして、今回の議事録署名人を決定いたします。 

中村委員さん、橋本委員さんにお願いしたいと思います。 

 

それでは、教育長事務報告をいたします。 

お手元の資料 1ページの 6 月教育長事務報告資料をご覧ください。 

まず 5 月 31 日（金）は、議会全員協議会がありました。6 月 1日（土）

は、長柄公民館にて、令和 6 年度邑楽郡スポーツ推進員連絡協議会が開

催されました。開会式にて挨拶をしました。3 日（月）は、課長会議の後、

前期計画訪問中の中野小学校に行って授業を参観しました。4日（火）は、

管内小・中学校長会でした。冒頭の挨拶では「子どもたちが参加感と達

成感を持つことのできる授業実践」等のお願いをしました。5日（水）は、

令和 6 年度第 1 回人権教育推進協議会が開催されました。人権教育推進

委員の辞令を手交後、今年度の事業や予算について協議を行いました。7

日（金）は、令和 6 年度第 1 回公民館運営審議会がありました。高齢化

によるサークル数の減少等、課題もたくさん出されました。10 日（月）

から 14 日（金）までは、6 月議会定例会でした。一般質問では邑楽町の

教育行政の課題や不登校、小児特定疾患児童への対応等について答弁を

求められました。13 日（木）の夜には、2024 おうら祭り第 2回実行委員

会代表者会議がありました。祭り当日の交通規制や警備員の配置、パレ

ードコース、テント配置等について協議を行いました。14 日（金）は、

定例会・全員協議会。17日（月）は、課長会議がありました。18日（火）

は、今年度 1 回目の教育支援委員会がありました。19 日（水）は、邑楽

南中学校の前期計画訪問でした。ここでは 6 つの授業を参観しました。

午後は役場に戻りまして、第 2 回邑楽郡教育長会議がありました。20 日

（木）は、午後、第 1 回子ども・子育て会議が保健センターにて開催さ

れました。子ども・子育て支援事業計画策定に伴うニーズ調査の結果や

町の幼児教育・保育施設の再編等について協議が行われました。同日夜

は、スポーツフェスティバル実行委員会の 1 回目が開催されました。実

行委員会の組織体制や実施内容について協議を行いました。21 日（金）

は、長柄幼稚園の前期計画訪問でした。園児たちは、風を使って動く車

づくりと作った車を動かす遊びに夢中になって取り組んでいました。22
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日（土）は、役場大会議室にて邑楽町安全安心まちづくり推進協議会総

会と防犯講座がありました。防犯講座では、大泉警察署の生活安全課か

ら特殊詐欺の防止対策について、映像を交えたお話がありました。23 日

（日）の朝は、町民体育館にて町民剣道大会がありました。開会式で挨

拶しました。明和町や館林市からの参加者もいて、熱心に競技を行って

いました。同日午後は、高崎の群馬音楽センターに行き、人間教育実践

報告大会に参加しました。院内学級における実践報告や障害のある教師

の実践報告等を聞きました。24 日（月）は、中野東小学校の前期計画訪

問でした。8 つの授業を参観しました。25 日（火）の夜には第 1 回目の

社会教育委員の会議がありました。今年度の各社会教育施設における事

業について各館長より説明がなされたほか、社会教育の推進について協

議を行いました。26 日（水）は今日ですが、教育委員会と前期学校等訪

問を行っております。 

以上となりますが、何かご質問ありますか。 

 

ご質問がないようですので議事に入りたいと思います。 

まず、お諮りします。 

議案第21号、令和6年 7月事務局等職員人事については人事案件のため、

6.その他（1）については意思決定過程中の案件のため、(2）の長期欠席

者等の状況については個人情報案件のため、地方教育行政の組織及び運

営に関する法律第 14 条第 7 項及び第 8項の規定により、非公開としたい

と思いますが、異議ございませんでしょうか。 

 

〔異議なし〕 

 

異議なしと認めます。 

それではこれらにつきましては非公開とし、公開案件審議終了後に協議

します。それでは、6.その他（3）令和 6 年 7 月行事予定について、松﨑

学校教育課長、藤田生涯学習課長より説明をお願いします。 

 

会議要項の 7 ページをお願いします。 

学校教育課と小中学校の関連する行事予定の中で、主なものを申し上げ

ます。毎月定例の管内校長会、課長会議、園長会議などがございます。 

その他に、7 月 1 日（月）から 2日（火）の 2日間かけまして、教育長と

校長のヒアリングがあります。5日（金）に学校の相談員・スクールカウ

ンセラーや、町の教育相談室長や保健師などを交えての教育相談関係者
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による地域連携会議があります。10 日（水）から 30 日（火）にかけまし

て、就学時健診の事前検査として、視力と聴力の検査を町内の各園を回

って実施します。これは秋の就学時健診をスムーズに進めるための取り

組みです。19 日（金）1 学期終業式と、町内 6 校が集まっての ALT ミー

ティング。23日（火）小中学校の初任者研修。29日（月）年 1 回の学校

給食センター運営委員会などが予定されております。 

以上でございます。 

 

続きまして生涯学習課の予定です。 

会議要項の 8 ページ、9ページをご覧ください。主なものについて申し上

げます。7 月 6 日（土）中央公民館にて、音楽連盟主催のチャリティーふ

れあい七夕コンサート。翌日 7 日（日）には同館にて、邑楽太鼓盛和会

主催のおうら和太鼓フェスティバルがあります。また同日、体育館で、

町内対抗卓球大会があります。9 日（火）よもやま話講座。こちらは全

10 回のプログラムで、第 2 区を会場に、集会所事業として実施をいたし

ます。定員 20名のところをあっという間に定員に達しまして、第 1 回目

は、転倒防止体操を行います。13 日（土）文化財保護調査委員会の第 1

回会議で、委嘱式等を行います。23日（火）よもやま話講座の第 2 回目。

2 回目については、邑楽町の文化財をテーマに、町の文化財保護調査員の

大塚孝士先生を招いて、講座を行います。26 日（金）中央公民館にて、

群馬県中学校演劇祭。現在、演劇の県大会が邑楽町の会場で行われるこ

とになっています。これも、有名な劇作家の平田オリザさんを招いてた

びたび講演会等を行ってきたことなどの成果で、県内中学校や近隣の高

校の演劇大会等が中央公民館の邑の森ホールにて行われるようになって

きています。 

生涯学習課では以上です。 

 

今の説明について、ご質問ありますか。 

ないようですので、この件に関しましてご承知おきいただければと思い

ます。 

 

次に（4）次回教育委員会についてですが、事前に調整させていただきま

した結果、7 月 24日（水）の午前 9時 30 分から開催予定ということにさ

せていただきました。 

こちらの日程でご異議等ざいますか。 
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〔異議なし〕 

 

異議なしと認めます。 

それでは、次回の会議は 7 月 24 日（水）午前 9 時 30 分から行うことで

お願いしたいと思います。 

 

続きまして、（5）その他について、皆様から何かございますか。 

ないようですので事務局から何かありますか。 

 

私から 1 点、事前にお配りしました令和 5 年度の事業実績報告について

申し上げます。こちらは、令和 5 年度の生涯学習課事務局及び所管の５

施設の事業報告並びに利用状況についてまとめたものでございます。 

ご一読いただければと思います。 

以上でございます。 

 

学校教育課からは 4点報告いたします。 

1 点目が、6 月の議会定例会の一般質問についてになります。一般質問が

6 月 11 日（火）と 12 日（水）にございました。学校教育に関連する一般

質問について報告いたします。新村議員からは、物価高騰が続く中で学

校給食の賄材料費をどのようにやりくりしているのかについて質問がご

ざいました。神山議員からは、授業時における教職員の携帯電話の取り

扱いについて、急病など緊急時の対応マニュアルについて、学校給食セ

ンターの栄養教諭が 1 名体制であることについて質問がございました。

三ツ村議員からは、不登校児童生徒への支援と対策について、町の実際

の取り組みを中心に質問がございました。武井議員からは、教育長に対

し方針や今後の取組について質問がございました。松島議員からは、教

育長に対し小児慢性特定疾患児への配慮について質問がございました。

一般質問については以上です。 

報告の 2 点目です。夏季休業中の、学校における「行事を持たない週」

について。今年も夏季休業中に「行事を持たない週」を設けることにな

りました。期間は、今年は 8 月 11 日（日）から 17 日（土）までの 1 週

間です。この件につきましては、7月 1日付で教育長と学校長の連名で、

保護者に通知する予定です。この期間中は、学校に日直の職員を置かな

いため、保護者からの緊急連絡先は役場となります。学校教育課から各

学校の管理職に繋ぎます。 

報告の 3 点目です。教育相談室の取組について、経過報告をいたします。
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今年度は、教育相談室長が町内の 6 校を回り相談員や管理職と情報共有

する計画を立てまして、早速、6 校を一回りすることができました。室長

からは、各校の相談員の取組状況や、それぞれに知りたいことを抱えて

いることが分かり、とても有意義であったとの報告がございました。今

回で顔つなぎができましたので、今後は、相談員からの相談を受けたり、

室長やふれあい教室指導員からの支援、事務局や町からの支援、関係機

関との連携による支援を行ったりするなどケースに応じた支援を行って

まいります。相談員が相談を受けやすい体制は、学校全体で組織として

整える必要がございますので、その辺りのコーディネートも室長を中心

に行ってまいりたいと思います。 

報告の 4 点目です。近隣教育委員会の異動についてです。大泉町教育委

員会から教育委員の再任について通知がございました。大塚美雪教育委

員が 6月 19 日（水）付で任期満了を迎えましたが、6 月 20日付で再任さ

れました。 

学校教育課からは以上でございます。 

 

何か質問等ございますか。 

ないようですので、非公開案件に移りたいと思います。 

議案第 21号、令和 6 年 7月事務局等職員人事について、を議題とします。 

 

以下非公開 

 

議案第 21号、令和 6 年 7月事務局等職員人事については、原案どおり決

定したいと思います。続きまして、6.その他の（1）令和 5 年度邑楽町教

育委員会点検評価報告書について、を議題とします。 

 

以下非公開 

 

続きまして、6.その他の（2）長期欠席者等の状況について、を議題とし

ます。 

 

以下非公開 

 

それでは以上で 6 月の教育委員会会議を閉会いたします。 

ありがとうございました。 


